

Dorfgemeinschaft Kindhausen

Protokoll der 28. Ordentlichen Generalversammlung vom 22. September 2004 Nr. 182

Eröffnung der GV 2004

Präsident Paul Meier heisst die anwesenden Mitglieder in der Brunneschür herzlich willkommen.

Anwesend: 37 Mitglieder

Entschuldigt haben sich Pius Achermann und seine Frau, Brigitte Diggelmann, Hanspeter Mühlemann, Eva und Markus Schüttel, Frau Dr. Fabian.

Die Einladungen und Traktandenliste wurden rechtzeitig verschickt. Anträge wurden keine eingereicht.

Traktanden

1. Wahl der Stimmenzähler
2. Wahl des Tagespräsidenten
3. Protokoll der letzten GV vom 24. September 2003
4. Abnahme des Jahresberichtes
5. Festlegung des Jahresbeitrages
6. Wahl des Vorstandes, des Präsidenten und der Revisoren
7. Jahresprogramm 2005
8. Internet-Auftritt
9. Kompetenzen des Vorstandes
10. Verschiedenes und Umfrage

Mit dieser Liste waren alle Anwesenden einverstanden.

1. Wahl der Stimmenzähler

Urs Vogel wurde einstimmig gewählt

2. Wahl des Tagespräsidenten

Armin Bilger wurde einstimmig gewählt

3. Protokoll der GV 2003

Das Protokoll wurde genehmigt. Paul Meier bedankt sich bei der Verfasserin Ch. Wiedemann Mühlemann.

4. Abnahme des Jahresberichtes

Der Präsident berichtet über die durchgeführten Anlässe während des Vereinsjahres.

Zu den traditionellen Anlässen kamen in diesem Jahr zwei Spezialanlässe dazu.

- Besuch der Masoala-Halle
- Open-Air-Kino

Der Vorstand hatte letztes Jahr 6 Sitzungen und 4 zusätzliche Sitzungen für das Grümpi. Dazu kamen natürlich viele Vorbereitungen für die verschiedenen Anlässe.

Grümpi 03

Zusammen mit der Pfadi wurde im August 2003 das 3. Grümpi durchgeführt. Mitgespielt haben 23 Mannschaften, Dank den guten Sponsoren konnten auch in diesem Jahr wieder alle einen Preis mit nach Hause nehmen. Der Gewinnanteil für die DG beträgt Fr. 750.—

Metzgete 03

Die Metzgete lief gut. Der Umsatz belief sich auf Fr. 23469.05. Der Reingewinn Fr. 7377.70

Helferhock

Der Hock fand am 24. Oktober 2003 im Rest. Herrenberg statt. Rund 45 Personen genossen ein gutes Essen und gemütliches Zusammensein.

Waldweihnacht

Die Waldweihnacht fand bei trockenem Wetter statt. Wiederum erhielt jedes anwesende Kind vom Samichlaus ein schönes Säckli. Leider scheint sich der Zuspruch zu verkleinern. Der Chlaus besuchte auch das Pflegeheim.

Raclette

Wie bereits im vorherigen Jahr fand dieser Anlass im Januar statt und wurde gut besucht. Dieses Datum sollte auch im kommenden Jahr beibehalten werden.

Familienzmenge und Open-Air-Kino

Um das Festzelt besser zu nutzen, wurde zum ersten mal ein Open-Air-Kino durchgeführt. Eine lokale Band und ein lustiger Film vermochten leider nicht viele Bergdietiker anzuziehen – das Wetter half dabei nicht – es war ein wenig kühl. Der Familienzmenge fand bei schönstem Wetter statt und wurde wie immer sehr geschätzt.

Geburstag von Jakob Peyer

Gründungsmitglied der Dorfgemeinschaft Jakob Peyer wurde 90 Jahre alt. Die DG gratulierte ihm (und schenkte ihm eine Sitzbank, die noch installiert werden muss).

Grümpi 04

Das Grümpi 04 wurde zum ersten mal verregnet. Trotzdem verlief es erfreulich gut. Eine Abrechnung durch die Pfadi wurde noch nicht erstellt, dürfte aber mindestens so gut ausfallen wie in der Vergangenheit.

Metzgete 04

Die Metzgete litt unter zu gutem Wetter, war aber trotz allem ein guter Erfolg und zeigte rundum glückliche Teilnehmer. Der Umsatz ist etwas weniger wie im Jahr 2003. Er beträgt Fr. 22800.—

Mitglieder

Die Dorfgemeinschaft besteht zurzeit aus 223 Mitglieder.

Volg

Paul Meier orientiert über die Sitzung des Gemeinderates mit dem Volg. Der Umsatz des Ladens muss erhöht werden. Die DG wird im Herbst wiederum ein Flugblatt an alle Haushaltungen in Kindhausen verschicken

Internet

Die Internetseite wird rege benützt, sie ist sehr gut gestaltet und immer up-to-date.

Jahresrechnung

Die Kassierin Claudia Hostettler berichtet über den Abschluss per 30. Juni 2004. Der Verlust beträgt Fr. 4779.75. Die traditionellen Anlässe lagen im Budget, doch die Spezial-Events und einige Anschaffungen sorgten für den Verlust, der allerdings sehr gut verkraftbar ist.

Revisorenbericht

Die Revisoren empfehlen das ganze Guthaben vom Grümpi neu in die Bilanz aufzunehmen sowie die Neuanschaffung eines PC-Programm für die Buchhaltung. Einen herzlichen Dank an Claudia Hostettler. Die Jahresrechnung und der Revisorenbericht werden mit Applaus verdankt.

5. Festlegung des Jahresbeitrages

Es wurde einstimmig beschlossen, der Jahresbeitrag von Fr. 30.-- pro Adresse beizubehalten.

6. Wahlen

Paul Meier schlägt vor, den Vorstand um eine Person zu vergrössern. Nadine Wüschner hat sich bereit erklärt, neu im Vorstand mitzuwirken. Sie stellt sich kurz vor und wurde einstimmig gewählt. Die Vorstandsmitglieder wurden inglobo einstimmig gewählt. Paul Meier wurde einstimmig wiedergewählt als Präsident. Auch die Revisoren wurden bestätigt.

7. Jahresprogramm

Folgende Anlässe wurden vom Vorstand für das kommende Vereinsjahr vorgeschlagen und angenommen.

- Waldweihnacht
- Raclette
- Familienzmorge
- Grümpi
- Metzgete
- GV

Die genauen Daten wird Paul Meier noch an der Kartellsitzung besprechen. Spezialanlässe wurden keine vorgeschlagen.

8. Internet

Der Auftritt im Internet der DG ist sehr gut gelungen. Einen herzlichen Dank an Dani Tüscher und an seinen Bruder für den ganzen Aufbau und die jeweiligen raschen Aufdatierungen.

9. Kompetenzen des Vorstandes

Der Vorstand schlägt vor, seine Kompetenzen für nicht budgetierte Ausgaben bei Fr. 3000.—zu belassen. Dies wurde einstimmig angenommen.

10. Verschiedenes

Verdankungen:

Paul Meier bedankt sich speziell bei Jakob + Marie Peyer für das Gastrecht in der Brunneschür.

Christina Wiedemann Mühlemann für die Organisation der Helfer bei der Metzgete, unterstützt durch Claudia Hostettler, die beide gekonnt die „nicht Bau-Seite“ der Metzgete organisierten.

Daniel Tüscher und Köby Peyer, die dafür sorgten, dass die ganze Infrastruktur bestens lief.

Peter Peyer und René Bischof für das zubereiten des Sauerkrautes und bei René Bischof zusätzlich für die feinen Apfeljalousien und Birreweggen.

Speziell erwähnt hat Paul Meier auch Mäni Loth und Nadine Wüschner, die an der Metzgete vielleicht weniger sichtbar waren in leitenden Rollen, aber unter dem Jahr auch Ihre Events führten und sehr viel zum Gelingen der DG beitrugen.

Zum Schluss bedankt sich der Präsident bei allen Anwesenden an der GV und wünscht noch einen schönen Abend.

Kindhausen, 25. März 2005

Christina Wiedemann Mühlemann

